

Université de Maastricht



Pont pour les vélos et piétons



St. Lambertuskerk

Points positifs

L'Université de Maastricht est très attentive au bien-être de ses élèves et le mode d'enseignement est agréable. Les enseignants sont proches et à l'écoute. Les infrastructures sont modernes et les espaces de vie conviviaux.

La vie en général à Maastricht est agréable car il y a peu de pollution, beaucoup de végétation et la possibilité de se déplacer par des modes actifs (vélo) partout et en toute sécurité.

La ville est multilingue, multiculturelle et inclusive (LGBTQIA+ friendly).

Il y a de nombreuses alternatives véggie et vegan, également de nombreux endroits pour sortir faire la fête et une multitude de bars.

Points d'attention

Je recommande aux futurs étudiants de se procurer, avant le départ, un guide sur la ville pour avoir des indications pour les supermarchés, les lieux culturels, la location de vélos, etc. Il faut aussi être attentif à la communication des informations concernant la semaine d'intégration pour ne pas rater les événements organisés par l'Université.



*Remparts
de la vieille
ville*

EN RÉSUMÉ

L'Université de Maastricht est très attentive au bien-être de ses élèves. La ville est très agréable et à taille humaine. Il est possible de se déplacer aisément en vélo et de manière sécurisée. C'est une ville multilingue, multiculturelle et inclusive qui permet de rencontrer des personnes de tous horizons. La vie culturelle et festive est aussi très dynamique.